



KG Rot-Weiße Husaren 1953 e.V. Andernach
www.rot-weisse-husaren.de

Pressbericht vom 14.01.2025

Andernacher Prinzenpaar 2025 gekürt

Das Andernacher Prinzenpaar, welches dieses Jahr aus den Reihen der Rot-Weißen Husaren kommt, wurde vor kurzem im Betriebsrestaurant der Rhein-Mosel Fachklinik unter viel Beifall der geladenen Gäste gekürt. Kommandeur der Husaren Sascha Schulz begrüßte die Gäste und führte bei seiner ersten Kürung souverän durch den Abend. Mit Spannung verfolgten die Gäste die Vorstellung der einzelnen Hofstaatmitglieder, die gleichzeitig auch als Bewerbung diente, um die Zustimmung des Festausschusses zu erhalten. Nach einem guten Essen zog sich der Festausschuss zur Beratung zurück, um über den Vorschlag der Husaren zu beraten. Nach kurzer Zeit des Wartens gab der Festausschusspräsident Jürgen Senft, unter Beifall der Zuhörer, seine Zustimmung. Groß war die Freude der Bewerber, die nun entspannt den weiteren Abend (entspannt oder ausgelassen) feiern konnten. Die geladenen Gäste gratulierten dem Prinzenpaar und seinem gesamten Hofstaat, verbunden mit den besten Wünschen für ihre Regierungszeit.

Nun dürfen alle Narren gespannt sein, wenn am 25.01.2025 auf dem Andernacher Marktplatz die Proklamation um 13:11 Uhr erfolgt.

